

## Jean Claude Gaillard : « La mairie est présente »

*Jean Claude Gaillard est sans doute l'homme sans qui la course n'aurait pu être organisée*

**J**ean Claude Gaillard est le représentant de la mairie. Il est conseiller en relations internationales. « Le but du projet Kaya, dit-il, est de mettre dans la ville de Kaya de l'eau potable à disposition de tous et de permettre des assainissements fiables. On a ainsi aidé à construire des latrines pour tous les habitants ». L'argent récolté durant la course sera surtout dirigé vers les écoles ou d'autres projets jugés néces-

saires par la mairie de là-bas.

C'est très important pour la ville de Châtelleraut de faire ces échanges, ils sont si fructueux pour tous : autant pour Kaya que pour les Châtelleraudais qui sortent faire du sport (ça leur fait du bien). Depuis 1976 Châtelleraut est jumelé à Kaya mais si c'est seulement la deuxième édition de « courir pour Kaya », c'est qu'il faut six mois pour organiser un tel challenge et que c'est aussi le lycée Marcelin-Bertelot qui organise cet événement.

Ça explique aussi pourquoi il y a autant de gaité et de déguisements farfelus.

L'association qui s'occupe aussi de ce projet, c'est la CKJC. Courir pour Kaya ne coûte rien : il est 100% financé par les associations qui offrent les bracelets des coureur et l'eau ; les moyens techniques sont aussi offerts. A ce que nous avons pu apercevoir hier, il y avait plusieurs centaines de participants . » C'est ce qui fait de cette course quelque chose de magnifique à voir, même si c'est dur à courir », sourit Jean-Claude.

*Léa Viault*

